

Medio	Radio ADN
Fecha	26-5-2015
Mención	Polémica por anuncio de gratuidad en enseñanza superior. Mención a la UAH.

Polémica por anuncio de gratuidad en enseñanza superior

Polémica ha provocado anuncio de la presidenta Michelle Bachelet en su discurso del 21 de mayo señalando que en 2016 el 60% de los estudiantes más vulnerables de la Educación Superior de universidades pertenecientes a universidades del Consejo de rectores, institutos y centros de formación técnica acreditada y sin fines de lucro van a tener gratuidad.

- El rector de la Universidad Alberto Hurtado, el sacerdote Fernando Montes, acusó discriminación y lobby por parte de las universidades tradicionales. Lo que generó la respuesta de Aldo Valle.

Hablan:

- Fernando Martínez, rector Instituto AIEP.
- Valentina Quiroga, subsecretaria de Educación.
- Aldo Valle, vicepresidente ejecutivo Cruch.

Menciones:

- Ministerio de Educación.
- Carlos Peña, rector de la U. Diego Portales.
- Diario "El Mercurio".

Conducen: Mauricio Hoffman y Mirna Schindler.

